
Herr Büsgen: 

Warum hat sich Straßen NRW aus der Mitfinanzierung der Verbreiterung des 
Bürgersteiges in Altendorf-Ersdorf zurückgezogen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Beim Landesbetrieb Straßen NRW hat es Mitarbeiterwechsel gegeben, die zur 

Veränderung der Zuständigkeiten führten. Die neuen Mitarbeitenden vertreten 
die Meinung, dass die Stadt Meckenheim durch die Verbreiterung des Gehweges 

den Straßenraum verdrängt und somit als Kostenverursacherin die Kosten alleine 
zu tragen hat.  


